

Le président cubain Raúl Castro arrive en Russie



La Havane, 5 mai (RHC/AIN).- Le président cubain, Raúl Castro, est arrivé ce mardi matin à Moscou, la capitale de la Fédération de Russie pour participer aux festivités à l'occasion du 70e anniversaire de la victoire sur le fascisme au terme de la Grande Guerre Patrie.

Il répond à une invitation du président de ce pays, Vladimir Poutine.

Raúl Castro a été accueilli à Moscou par le vice-ministre russe des Affaires étrangères, Serguei Ryabkov, et par le président du Sénat -le Conseil de la Fédération, Valentina Matvienko.

La délégation qui l'accompagne est formée de Ricardo Cabrisas, vice-président du Conseil des Ministres ; de Bruno Rodríguez, ministre des Affaires étrangères ; du Général de Corps d'Armée Leopoldo Cintra Frías, ministre des Forces Armées Révolutionnaires de Cuba et d'Emilio Lozada, ambassadeur de Cuba dans ce pays.

Une note du gouvernement russe précise que le premier ministre Dimitri Medvedev et le président Raúl Castro, examineront demain dans la Maison des Réceptions, les perspectives d'exécution de projets conjoints dans des secteurs d'intérêt commun comme l'énergie, les transports et la santé.

Raúl Castro est arrivé en Russie en provenance de l'Algérie où il a effectué une visite officielle au cours de laquelle il s'est entretenu avec le président algérien Abdelaziz Bouteflika et avec le premier ministre, Abdelmalek Sellal. Il a également rencontré le président de l'Assemblée Populaire Nationale, Ould Khelifa.

Au terme de l'entretien avec son homologue algérien, Raúl Castro avait déclaré à la presse :

« Premièrement, quel est l'état des relations entre Cuba et l'Algérie ? Je ne vais pas dire qu'elles en sont à leur meilleur moment mais elles sont bonnes, comme toujours. Nous avons analysé en profondeur différents thèmes de la situation internationale, de la région, de la politique internationale de l'Algérie et de Cuba, surtout dans nos régions respectives. Le plus important est que nous avons une pleine coïncidence dans nos politiques.

J'ai fait l'éloge de la politique internationale qu'ils sont en train de mener actuellement. Nous sommes aux côtés de l'Algérie. Nous appuyons sa politique dans un contexte dans lequel moi, même, je me demande : que deviendrait cette zone du Nord de l'Afrique si l'Algérie n'avait pas la stabilité qu'elle a ? Cela a une influence pas seulement en Afrique, mais aussi au Proche Orient et dans d'autres zones. C'est une politique rationnelle avec sens commun.

Lorsque nous voyons le panorama mondial, j'ai l'impression que les gens deviennent fous : des guerres par ci, des bombardements par là, des interventions, la destruction de pays. C'est une folie. Où allons-nous en arriver ?

C'est pourquoi je coïncide, sans hésitation, de même que la délégation qui m'accompagne, avec la politique extérieure de l'Algérie et avec le rôle qu'elle est en train de jouer.

J'ai informé le président Bouteflika de la situation à Cuba, dans notre région et c'est avec beaucoup de satisfaction que je rends publique cette position de Cuba à l'égard de l'Algérie héroïque et combattante comme Fidel a l'habitude de l'appeler.

Nous avons conversé aussi avec des ministres afin de travailler à la fabrication de vaccins.

Il faut rappeler que la première mission internationaliste médicale cubaine a été accomplie en Algérie en 1963.

Actuellement nous avons de la coopération médicale avec de multiples pays d'Afrique et d'Amérique. Nous avons eu l'honneur d'avoir fait le premier pas pour l'affrontement à l'ébola répondant à l'appel que nous ont fait le secrétaire général de l'ONU Ban Ki-Moon et le docteur Margaret Chan, directrice générale de l'OMS, l'Organisation Mondiale de la Santé. Cette coopération a été maintenue sur le plan de la prévention avec les autres pays de l'Afrique Sous-saharienne dans lesquels nous avons des missions médicales ».

Peu après son arrivée à Alger, Raúl Castro avait rendu hommage aux martyrs de la Révolution Algérienne au Sanctuaire érigé à leur mémoire dans la capitale de l'Algérie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/54982-le-president-cubain-raul-castro-arrive-en-russie>



Radio Habana Cuba